

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Gewinnsprung im dritten Quartal, Anhebung der Gewinnerwartung 2006**

23.10.06

Der Silicon Sensor Konzern übertraf in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres 2006 wiederum die eigenen Erwartungen deutlich. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 160 % auf ca. 24,5 Mio. Euro (30.09.2005: 9,4 Mio. Euro).

Das operative Ergebnis EBIT nahm um rund 2,5 Mio. Euro von 1,2 Mio. Euro (30.09.2005) auf rund 3,7 Mio. Euro (30.09.2006) zu und damit um 208 %. Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern konnte gegenüber dem Vorjahreszeitraum ebenfalls deutlich gesteigert werden. Es nahm um rund 1,25 Mio. Euro von 845 TEuro (30.09.2005) auf rund 2,1 Mio. Euro zu.

Allein im dritten Quartal stieg der Gewinn je Aktie um 750 % von 0,02 Euro (30.09.2005) auf 0,17 Euro. Der Gewinn je Aktie lag in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres trotz der stark gestiegenen Aktienzahl bei rund 0,61 Euro und nahm damit um 0,25 Euro gegenüber dem Vorjahreszeitraum (30.09.2005: 0,36 Euro) zu. Damit wurden die ursprünglichen Gewinnerwartungen für das Geschäftsjahr 2006 von 0,60 Euro je Aktie bereits nach den ersten neun Monaten übertroffen. Wir heben deshalb die Gewinnerwartungen für das gesamte Geschäftsjahr 2006 um 33 % auf 0,80 Euro an.

Der Auftragsbestand im Konzern erhöhte sich um 180 % auf 21,66 Mio. Euro (30.09.2006) gegenüber dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (30.09.2005: 7,72 Mio. Euro).

Alle genannten Zahlen entsprechen dem derzeitigen und vorläufigen Stand der Erstellung des Konzernabschlusses und können sich mit dem Fortgang der Prüfungsarbeiten noch ändern. Der vollständige Neunmonatsbericht wird am 28.11.2006 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### **Abnormally high profit in the third quarter Rise in earnings**

October 23, 2006

As expected, the performance of the Silicon Sensor group during the first nine month of the 2006 business year set a new standard, with sales rising more than 160 per cent over the same period last year, to € 24.5 mn (9/30/2005: € 9.4 mn).

The operating result EBIT grew by € 2.5 mn, or 208 %, from € 1.2 mn (9/30/2005) to € 3.7 mn (9/30/2006). The result after interest and taxes was improved from € 845,000 (9/30/2005) to € 2.1 mn, that is an increase of € 1.25 mn.

The income per share grew in the third quarter by € 0.15, or 750 %, from € 0.02 (9/30/05) to € 0.17 (9/30/06). Due to an increase in the number of shares, the income per share for the reporting period was € 0.61 Euro, an improvement of € 0.25 Euro compared with last year (9/30/2005: € 0.36). In result the expected earnings for the business year 2006 were already exceeded during the first nine months. On that account we increase our forecast for the earnings, expected for the entire business year 2006, by 33 per cent from € 0.60 to € 0.80 per share.

Orders on hand have taken a particularly positive development and, for the group as a whole, rose by 180 % to € 21.66mn (9/30/2006) compared to last year (9/30/2005: € 7.72 mn).

All figures reflect the current and provisional status of the consolidated annual financial statements and may be amended on the basis of audit findings. The complete annual report will be published on November 28, 2006.

For more information see our website at: <http://www.silicon-sensor.com>  
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors